
Na, die Seite von Werner Brefeld ist ja wirklich genial.

Da sollte ich mal meine Suchstrategie überdenken....

Was das Genre angeht, so ist es nach dieser Wikipediabeschreibung:
https://de.wikipedia.org/wiki/Science-Fiction

ein Mix aus SF und Fantastik, da Elemente vorkommen werden, die eher in den übernatürlichen Bereich
hineinragen.

Trotzdem möchte ich es erst einmal für mich plausibel erklären, was theoretisch machbar ist. Dann ist es
einfacher, Dinge zu erzählen, die erst in künftigen Generationen existieren.
Die Technik spielt dann keine so große Rolle - sie ist da und funktioniert.

Gruß...
Joe

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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